



NEWSLETTER DER AG MEDIZINISCHE AUSBILDUNG

Februar - Zwischen Klausuren und ICEs

AG Bericht - was läuft bei uns gerade so?

Der Februar verging für uns wie im Flug. Neben der Klausurenphase, die bei uns allen drei anstand/ansteht, waren wir in den letzten Wochen viel in ICEs in Deutschland unterwegs. Von unserem Besuch beim IMPP und MFT könnt ihr in dieser Ausgabe mehr lesen. Darüber hinaus haben wir für alle Ausbildungsbegeisterten spannende Neuigkeiten. Ab Anfang März ist wieder eine Anmeldung für das Wahlfach Medizinische Ausbildung, in Zusammenarbeit mit dem Master of Medical Education Heidelberg, möglich. Schaut für mehr Informationen mal auf unserer Website vorbei



IN DIESER AUSGABE
EIN KLEINER BERICHT
AUS DER AG

IMPP BESUCH

LEHRVERANSTALTUNG
MED. AUSBILDUNG

MFT BESUCH

DELI WOCHENENDE
MM24

KONTAKT:
NOME@BVMD.DE

IMPP Besuch - Leon

Am 05. Februar waren wir beim Institut für medizinische und pharmazeutische Prüfungsfragen (IMPP) zu Gast. In einer Pressemitteilung hatte das IMPP angekündigt, in Zukunft keine Fragen mehr an Amboss, Thieme und co zu lizenzieren und stattdessen einen Pool von Altfragen aufzubauen. Um über die Hintergründe dieser Entscheidung zu diskutieren und um die studentische Perspektive zum Thema Staatsexamen zu repräsentieren, sind wir mit einer kleinen Delegation nach Mainz gefahren. Von der bvmde waren Giulia (Präsi), Pascal (VPE), Chris (VPFR und LOME aus Mainz), Leoni (NOME) und Leon (NOME) bei dem Meeting dabei. Besonders wichtig waren natürlich eure Fragen, die wir im Vorfeld des Treffens gesammelt haben. Viele davon konnten noch nicht abschließend geklärt werden, da auch die Landesprüfungsämter an der ein oder anderen Stelle noch Entscheidungen treffen müssen. Allerdings haben wir uns dafür starkgemacht, dass ein Teil der Fragen auch weiterhin zur Verfügung gestellt wird, um Änderungen in der Gestaltung an original Fragen üben zu können. Wir sind für euch weiter in einem engen Kontakt und werden den Prozess der Entwicklung der Staatsexamina in Zukunft sehr eng und kritisch mitverfolgen. Wir planen hier in den nächsten Monaten auch eine Reihe von Informationen über unsere Social Media Kanäle zu veröffentlichen, damit ihr immer bestens informiert bleibt.



*bvmde Delegation zusammen mit dem
Direktor Prof. Becker und dem Fachbereich
Medizin*

Lehrveranstaltung Medizinische Ausbildung - Christian

Im Sommersemester startet wieder in Kooperation mit dem Master of Medical Education (MME) Studiengang in Heidelberg die online-Lehrveranstaltung "Medizinische Ausbildung". Dort werden verschiedenste Themen von Seminarkonzeption bis Evaluation mit anderen ausbildungsinteressierten Studis behandelt. Genaue Infos findet ihr [hier](#).

Aktuell sammeln die Veranstalter noch Input dafür - hier kommt ihr ins Spiel: Es wäre super, wenn ihr - egal ob ihr teilnehmt oder nicht - 2 Fragen in dieser [Umfrage](#) zu Themenideen beantworten könnt.

Als kleines Danke, habt ihr den Vorteil euch jetzt schon [hier](#) anmelden zu können.

Danke für eure Unterstützung!

FunFact

Wenn ihr bei Google Chrome "Do a barrel roll" eingibt, dreht sich euer Fenster um 360°.

WWW.



Deli Wochenende fürs MM24

- Leoni

Während halb Deutschland das Wochenende in den Karnevalshochburgen verbrachte, trieb es Leon und mich vom 09. - 11. Februar wieder einmal ins Berliner Fachschaftshaus. Dort bereiteten wir uns gemeinsam mit der restlichen Delegation der bvmd auf das March Meeting (MM) der International Federation of Medical Students' Associations (IFMSA) in Ecuador vor. Unter der kompetenten Leitung von Sarina, aktuelle Vizepräsidentin für Internationale Angelegenheiten (VPIA), und Amélie, unsere Co-Head of Delegation für die Veranstaltung, haben wir uns durch einen Dschungel an Bewerbungen und Policy Paper gekämpft, die alle auf dieser zweimal jährlich stattfindenden General Assembly (GA), sozusagen dem Äquivalent zu unseren Mitglieder- versammlungen, abgestimmt werden sollen. Das Wochenende ist auch dazu gedacht gewesen uns als Team untereinander zu finden, was wunderbar durch ein Kommunikations- Training von Tobi (auch Ex-NOME & Ex-Rat) ergänzt wurde. Nach dem Wochenende waren wir alle ziemlich durch, aber umso mehr freuen wir uns jetzt auf die Tage vor Ort, wenn es in weniger als 2 Wochen losgeht!

MFT Besuch - Leon

Nur wenige Tage nach dem IMPP Besuch waren Adela (München), Moritz (NOHP), Leoni (NOME) und Leon (NOME) beim Medizinischen Fakultäten Tag in Berlin eingeladen. Im nun seit mehreren Jahren etablierten "Runden Tisch" Gespräch zwischen Fakultäten und Studierenden haben wir über viele Themen gesprochen, denen man in diesem Jahr nicht aus dem Weg gehen kann. Natürlich gehörte hier die Strategie bezüglich der neuen Ärztlichen Approbationsordnung genauso auf die Tagesordnung wie die Änderungen in unseren Staatsexamina. Um darauf nochmal besser eingehen zu können, planen wir Mitte des Jahres ein Treffen mit IMPP, MFT und bvmd.

Ankündigungen und Termine

Bei Fragen zu den Veranstaltungen könnt ihr jederzeit auf uns zukommen!

- **Studentische Konferenz** in Dresden, vom **3. bis 5. Mai 2024**



NOME-Lesecke

Michelle Obama erzählt in ihren ersten Memoiren „Becoming“ über ihren Werdegang vom jungen Mädchen zur Frau an der Seite des mächtigsten Mannes der Welt. Im Kontext des Black History Month im Februar trägt sie die besondere Rolle als erste Person of Colour in dieser Position. Für sie bleibt es damit nicht nur wichtig einer Generation vorzuleben, ihre eigene Identität und Profession als Frau mit traditionellen Rollenbildern in Einklang zu bringen, sondern auch aufzuzeigen, dass Ausnahmen leider immer noch nicht mehr als das sind und Aktivismus erfordern.

